

Championnat de base-ball : *Holguin bat Industriales*



L'équipe d'Holguin a battu Industriales à la dernière manche d'un match très disputé.

Yordanis Samón, appelé en renfort par son équipe a permis à son co-équipier Yunion Paumier de marquer le point qui a donné l'avantage à la sélection d'Holguin. La partie s'est terminée 3 points à 2.

La victoire est revenue au lanceur droitier Walnier Osorio. Le perdant est un ex lanceur de Pinar del Río, Michel Martínez.

Holguín a amélioré sa place dans le tableau de positions. Elle se situe à 3 matchs d'Industriales avec 26 victoires et 22 défaites.

L'équipe de la capitale a conservé la tête du classement malgré cette défaite.

Pinar del Río a vaincu 3 à 2 Santiago de Cuba. Vladimir García, lanceur de Ciego de Avila, appelé en renfort par l'équipe de la province la plus occidentale de Cuba a été le protagoniste de cette victoire. Villa Clara a dominé 4 points à 3 l'île de la Jeunesse. La victoire est revenue à son lanceur étoile Freddy Asiel Álvarez

Matanzas et Artemisa n'ont pas pu s'affronter à cause de la pluie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/11495-championnat-de-base-ball-holguin-bat-industriales>



Radio Habana Cuba